



Lo mejor que me puede haber pasado es tener a Rubén Moreira de enemigo: Samuel García

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, dio la bienvenida como enemigo impresentable a Rubén Moreira, coordinador de los diputados federales del PRI, quien pidió juicio político para el mandatario neleonés.

En entrevista al término del lanzamiento de la plataforma 070, García Sepúlveda afirmó que puede confrontar al ex gobernador de Coahuila y a la bola de "ratas".

"Mira, en este mundo, y hoy en día, lo mejor que me puede haber pasado es ponerme a Moreira de enemigo, imagínense, impresentable hasta en su casa.

"Y se quiere poner a patadas con un gobernador, nuevo, joven, que está haciendo bien las cosas, que se venga Moreira y toda esa bola de ratas", dijo.

El fin de semana, Moreira se pronunció por llevar a juicio político al gobernador de Nuevo León por presuntamente chantajear a los alcaldes, con lo que ya logró que una alcaldesa se sumara a Movimiento Ciudadano a cambio de 25 millones de pesos, en favor de su municipio.



<https://www.milenio.com/politica/samuel-garcia-dice-que-puede-confrontar-a-ruben-moreira>